



## Melgar llama a que beneficios de la relación bilateral México y EUA lleguen a Chiapas



MÉXICO (REDACCIÓN).- El diputado del Partido Verde Ecológico de México (PVEM), Luis Armando Melgar, presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de San Lázaro, resaltó la aprobación al dictamen por el que se establecen las características de una moneda conmemorativa de los Doscientos Años de Relaciones Diplomáticas entre México y Estados Unidos.

Durante la **Cuarta Reunión Ordinaria** se habló de que en el bicentenario de esta relación bilateral es momento de reconocer la importancia de este hecho, lo cual ha beneficiado a ambas naciones,

principalmente en el marco **económico**; ejemplo de ello son las exportaciones, que en 2022 alcanzaron 454 mil 900 millones de dólares, un aumento récord de 130 mil 552 millones de dólares, que significa un 20.7% más interanual y un nuevo máximo histórico.

“Hoy desde **el Congreso de la Unión**, aprobamos una moneda conmemorativa por los 200 años de Relación Bilateral de [Estados Unidos](#) y México; relación que debemos reconocer ha traído grandes beneficios para ambas naciones, además sabemos que el vecino del norte, es el socio más importante que tenemos y esta relación comercial nos genera prosperidad, ya es hora que estos beneficios también lleguen a Chiapas”, indicó Melgar.

Coincidió en que la relación económica México - Estados Unidos ha superado a China; además la balanza comercial que hoy existe para nuestro país, sin duda genera prosperidad y colabora activamente en el tema laboral, pues muchos mexicanos trabajan en Estados Unidos, quienes envían remesas a [México](#).

[Melgar llama a que beneficios de la relación bilateral México y EUA lleguen a Chiapas - Político MX \(politico.mx\)](#)